



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

La cabalgata de Reyes volverá a pasar por la calle Aguilar

JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL | 08.12.2015 - 05:01

El año 2016 arrancará con novedades en Puente Genil. Tal y como confirmó la concejala de Festejos, Mariola González (PSOE), el itinerario de Sus Majestades de Oriente volverá a ser el tradicional, de subida por la calle Aguilar, una decisión que revoca la medida adoptada hace justamente dos años. El Consistorio decidió entonces que los Magos no pasaran por esta zona debido a las aglomeraciones que se suelen producir en el entorno de la plaza de la Veracruz.

El cambio de parecer obedece a la petición realizada por los hosteleros y comerciantes, que han solicitado al equipo de gobierno retomar el paso de la comitiva por la calle Aguilar para dar un mayor esplendor y realce a la misma. La modificación realizada en 2013, no obstante, atendía a los informes de la Policía Local y de Protección Civil, que desautorizaban el tránsito por este punto, motivo por el cual se optó por un itinerario alternativo por la calle Horno.

Precisamente, esta situación ha levantado cierta polvareda política, ya que el portavoz municipal del PP, Antonio Pineda, manifestó recientemente que si bien los populares no están en contra del paso de la Cabalgata por la calle Aguilar, "sí queremos que se haga con unas condiciones de seguridad para que no haya incidentes". Sobre este asunto, la concejala informó de que recientemente mantuvo una reunión con el inspector-jefe de la Policía Local, Lorenzo Humánez, y con representantes de Cruz Roja, tras lo cual se ha acordado reforzar la vigilancia y habilitar tres vías de evacuación.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Programas formativos para los jóvenes en los meses de diciembre y enero



Por Redacción - 08/12/2015

La concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Puente Genil, en coordinación con la Mesa Local de La Juventud, y la Asociación Camaleón Rojo, organiza un programa formativo dirigido a los jóvenes, para los meses de diciembre de 2015 y enero de 2016 denominado "Actívate", que incluye distintos cursos, talleres y ocio alternativo, iniciativa

que presentaba en la mañana de hoy el concejal de Juventud y Participación Ciudadana, Jesús López, a quien acompañaban José Javier Fernández, representante de la asociación juvenil y la italiana Maddalena Arbía, del servicio de voluntariado europeo que viene colaborando con el Área de Juventud.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

El concejal dijo que su delegación vuelve a apostar nuevamente por la formación al impartirse aquellos cursos que más demandan la juventud, como un taller de cocina y otro de lenguaje de signos, subvencionados ambos por la Diputación de Córdoba, señalando que Camaleón Rojo ofertaba en este programa juvenil un curso de taller de cosmética natural y unas jornadas de rol, en el apartado de ocio alternativo, mientras que los jóvenes voluntarios europeos ofrecerán talleres de italiano y francés.

En este sentido, el concejal invitó a los jóvenes a que participaran en el programa europeo de voluntariado, apuntando que "si quieren vivir una rica experiencia tienen la posibilidad de realizar programas juveniles en cualquier país europeo a través de este servicio", e indicando que los interesados pueden recabar más información en la Casa Ciudadana.



"Mañana necesitaremos a la afición más que nunca"

Guille de la Sierra hace autocrítica: "Aunque han pasado demasiadas cosas, los jugadores también tenemos que ver y no lo estamos haciendo bien" | "La situación es incómoda y hace dos meses era inimaginable" Responsabilizado. Guille de la Sierra en el último partido en Puente Genil ante el Bada Huesca

David Jurado 08/12/15 9:31

Final. Aunque sea en diciembre. Así se podría calificar el partido que el Ángel Ximénez jugará mañana en Puente Genil ante el Go Fit Sinfín de Santander. Con el descenso acechante es difícil dar la cara, pero Guille de la Sierra no sólo está a las maduras, también a las duras. Todo los aficionados pontanos saben que en esta jornada intersemanal de la Liga Asobal "tenemos que sacar sí o sí los puntos". Y para ello el malagueño lo tiene claro, "necesitaremos a la afición más que nunca. Pondremos todo lo que esté en nuestra mano, pero el apoyo de nuestra afición será más del cincuenta por ciento para sacar adelante el partido" ante los cántabros, aseguraba.

El Ángel Ximénez ha caído a los puestos de descenso tras la decimotercera jornada y con ocho puntos se encuentra igualado con el Sinfín en la clasificación. Por ello el lateral malagueño ha comentado que "si hace dos semanas se dijo que se podían sacar los cuatro partidos que quedaban de la primera vuelta y se perdieron ya dos, ahora hay que sacar los dos que quedan".

"Es verdad que si hace dos meses nos dicen que tendríamos éste panorama, nadie nos lo imaginábamos", ha reconocido De la Sierra para admitir que cuanto menos la situación es "incómoda", aunque "aún hay tiempo para solventar" los problemas clasificatorios. Por todo Guill de la Sierra ha hecho una valoración general de la marcha del equipo para apuntar que "han pasado demasiadas cosas, muchas lesiones y lo último fue la marcha de Fernando Barbeito", una realidad la de cambio de entrenador que "no esperaba nadie y menos de la forma tan rápida en la que se dio".

"De todas formas no hay que poner excusas, porque los jugadores también tenemos que ver y no lo estamos haciendo bien", para de esa forma hacer autocrítica y comentar que en el último partido jugador en Guadalajara "hicimos de las peores segundas partes que recuerdo" tras sus ya siete años en el club, y aún más porque "fue ante un rival del mismo nivel".

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Ahora este miércoles recibirán ante otro rival de su particular liga por la permanencia, un equipo "similar" al Ximénez porque es "fuerte en casa y tienen gente veterana", aunque "lograron dos puntos impresionantes en León". De cualquier manera que en estos momentos "da igual el rival, ahora más, da igual quien venga, hay que ganar tienen en cuenta que además es un rival directo" para así acabar la primera vuelta fuera de los

puestos de descenso.

"Yo intento no hacer cuentas porque todos son igual de importantes si tienes el día y le ganas al quinto como hicimos con el Villa de Aranda, pero la realidad es que si perdiéramos el miércoles la situación sería más complicada. Sabemos donde estamos y no soy radical. Ni somos ahora tan malos ni antes tan buenos, pero hay que estar con el equipo y confiar. Hay que tener los pies en el suelo y saber que lucharemos por la permanencia después de las circunstancias que se han dado", ha recalcado.

Para terminar de la Sierra ha añadido que "ya con la marcha este verano de Rafa Baena era distinto y si luego se lesiona el máximo goleador (Chispi), son dos bajas muy sensibles", de ahí que "haya que marcarse nuevos objetivo, ahora sólo se puede hablar de permanencia, si luego se cuatro partidos seguidos ya se verá a dónde se mira". Ojalá en febrero se puede mirar a otro sitio, significará eso que se gana mañana y se suma por primera vez lejos de Puente Genil el sábado en Cuenca.

minuto90

www.minuto90.com

El Ángel Ximénez Puente Genil quiere alejarse de la zona baja ganando al GO FIT de Santander

8 de diciembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez afronta este miércoles uno de los partidos más importantes de toda la temporada. Tras el varapalo sufrido en Guadalajara el pasado viernes, el equipo de Javier Cabanas está obligado a ganar al GO FIT de Santander en casa (20:30 horas) para alejarse de los puestos que condenan al descenso de categoría, equipo con el que además, está empatado a puntos en la tabla clasificatoria.

El conjunto pontanés llega a la cita con todos los jugadores disponibles, aunque muchos de ellos, como Mario Porras, Nacho Moya, Kramarz, o Paraja continúan sufriendo diversas molestias físicas. Javier Cabanas ha preparado el partido desde el pasado domingo con sus hombres, que acabaron muy dolidos por la derrota de Guadalajara. Sin embargo, la vuelta al Miguel Salas y la necesidad casi imperiosa de reencontrarse con el triunfo tres jornadas después son alicientes de peso para una plantilla que quiere dar una alegría a su afición en el último partido de la primera vuelta en Puente Genil.

Por su parte, el conjunto cántabro, en un momento complicado tras varias derrotas consecutivas, también necesita un triunfo a domicilio para reengancharse a la zona apretada de la tabla. En su historial esta temporada, el GO FIT ha conseguido superar lejos de La Albericia a ADEMAR León y al Anaitasuna navarro, por lo que no debe haber ningún reflejo de confianza ante un rival que cuenta con jugadores experimentados como Óscar Río o Ernesto Sánchez (ambos ex jugadores del Ángel Ximénez), Álex Álvarez o Pablo Paredes. El encuentro, para el que hay organizada una campaña de recogida de alimentos, será dirigido por los castellanoleoneses Moyano Prieto y Merino Mori.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es